



Séminaire international "Le bien-être des enfants et des adolescents avant, pendant et après la pandémie de COVID"

Le 21 janvier 2021

Le séminaire international "Le bien-être des enfants et des adolescents avant, pendant et après la pandémie de COVID", organisé par la faculté de psychologie de l'Universidad del Desarrollo, a été une occasion importante de présenter les résultats des projets de recherche du Centre pour le bien-être et la coexistence sociale (CEBCS) de cette faculté, qui portent principalement sur le bien-être des enfants et des adolescents.

En tant qu'orateur principal, le séminaire a compté avec la présence du Dr Zimmerman, de l'Université du Michigan, qui a parlé de l'importance de la santé mentale chez les adolescents pendant la pandémie et des défis qui seront rencontrés à l'avenir.

Pour la communication internationale de ces intéressantes discussions et le transfert de connaissances, ce séminaire a bénéficié des services de notre compagnie MundoChile Limitée, qui, grâce à ses interprètes simultanés à distance, a été un grand soutien technique et professionnel, contribuant au succès de cette réunion.